

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr.Wb.

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT karena kasih dan tuntunan-Nya penulis dapat menyelesaikan pembuatan tugas akhir dan penulisan laporan ini.

Tulisan ini dibuat sebagai laporan hasil Tugas Akhir Simulasi dan Analisis Kinerja QoS (*Quality of Service*) Jaringan Berbasis *Simple Network Management Protocol* (SNMP) yang bertujuan untuk melengkapi syarat menjadi Sarjana Teknik pada Program Studi Sistem Komputer Fakultas Teknik Elektro Universitas Telkom.

Penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada berbagai pihak :

1. Kepada Allah SWT karena penulis masih bisa mengerjakan Tugas Akhir ini dengan lancar.
2. Kepada Dosen Pembimbing 1 dan 2 penulis yaitu bapak Dr. Purba Daru Kusuma, S.T., M.T. dan bapak Drs. Ir R Rumani M, Bc. TT., M.Sc. kepada Dosen wali penulis yaitu Ibu Astri Novianty, S.T., M.T. dan seluruh dosen Sistem Komputer Telkom University yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.
3. Kepada Keluarga penulis, untuk papah penulis yang bernama Raden Dadan Sutardiman, ibu penulis bernama Sri Kartika Munir, dan adik penulis yang bernama Giska Putri Lestari. Yang selalu mendukung penulis untuk mengerjakan tugas akhir ini. Dan selalu mendukung dari segi mental maupun finansial.
4. Kepada Sahabat – sahabat saya yaitu Rizky Yolana Purnama Alam, Aulia Adlan S, Wina Ayu Wiftiani, Panji Budin Hikmatiar, Mery Rolita, dan Rastim. Selalu mendukung penulis dan menghibur penulis ketika lagi tidak mempunyai inovasi.

5. Kepada Teman-teman BEM KEMA Telkom University 2016 Kabinet Kita Banget khususnya kementerian Tata Kelola Lingkungan karena selalu membantu dalam mengerjakan pada tugas akhir ini di Sekre BEM KeMa Telkom University.

Penulis menyadari bahwa karya tulis ini masih memiliki kekurangan karena keterbatasan dan juga berbagai kesalahan. Saran dan kritik yang membangun sangat penulis harapkan pembaca agar laporan ini menjadi lebih baik.

Dan akhirnya semoga karya tulis ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca ataupun bagi mereka yang fokus dalam bidang yang sesuai dengan karya tulis ini,sekian.

Wassalamualaikum Wr.Wb

Bandung,September 2018

Penulis